

# Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 45 am 22.01.2008

- **Anwesend:** Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Jens Betz, Mark Brockmann, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Michael Hesse, David Kampmann, Dominik Kopcinsky, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Markus Matz, Martin Matzat, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz
- **Verspätet:** Markus M., Ramin, Felix, David, Lutz
- **Sitzungsleiter:** Michael Hesse
- **Protokollant:** Sascha Kwiatkowski
- **Gast:** Timo Stöcker

## Tagesordnungspunkte

### 0. Protokolle

- Jens hat die letzten Anmerkungen zu seinem Protokoll umgesetzt und wird es nun veröffentlichen.
- Mark schickt die endgültige Fassung seines Protokolls nochmal rum und wird es dann ebenfalls veröffentlichen.

### 1. Post, Mails

- keine Post, nur eMails:
  - Anfrage eines Studenten, ob man noch Prüfungen nach DPO'96 Prüfungen ablegen kann. Daniel wird darauf antworten.
  - Angebote für Party-Sponsoring und ein Gewinnspiel für Fachschaftszeitungen
  - Ankündigung für den Imagine-Cup

*Ankunft: Markus M.*

### 2. Berichte

- VeSt: Der beantragte neue Fachschaftsserver ist bewilligt worden.
- Kiosk-AG: Da die Gefriertruhe, die die Kiosk-AG ursprünglich bekommen sollte, nun leider schon anderweitig abgegeben wurde, ist die Kiosk-AG weiterhin auf der Suche nach einer solchen.
- Dommi hat eine eMail an Herrn Puslednik vom Studentenwerk geschrieben, da der Link zum Mensa-Wochenplan auf der Homepage des Studentenwerks defekt war. Er wartet noch auf die Antwort.

---

### 3. Plastikkappen für die Videokameras im Hörsaal

#### Problem:

Die Videokameras im Hörsaal der OH14 stören einige Studierende, da sie sich durch diese Kameras überwacht fühlen.

Es gibt den Einwand, dass die Kameras lediglich für 3D-Tracking in speziellen Veranstaltungen benutzt werden. Die meiste Zeit über sind sie inaktiv.

#### Lösungsvorschläge:

- Vielleicht könnten die Kameras, solange sie nicht verwendet werden, durch Plastikkappen abgedeckt werden.
- Hans Decker auf das Problem aufmerksam machen und mit ihm nach einer Lösung suchen.

Dominik wird sich darum kümmern.

### 4. Schaukästen im Flur

#### Problem:

Es gibt nur zwei Aushangbretter im Fachschaftsflur und regelmäßig eine Vielzahl von neuen Aushängen (Stellenanzeigen, etc.). Da ein Großteil der Aushangfläche im Flur außerdem mit langfristigen Aushängen (Satzung, FVV-Protokoll, aktuelle FSR-Sitzungsprotokolle, ...) belegt ist, ist dies einfach zu wenig Platz.

Neue Kästen (baugleich mit den schon vorhandenen und den Brandschutzaufgaben entsprechend) kosten um die 400,- Euro pro Stück, was doch ziemlich teuer ist.

#### Lösungsvorschlag:

- Aushang der Protokolle einschränken, da sie anscheinend relativ wenig Beachtung finden.
- Stattdessen sollen die Protokolle in einem Ordner abgeheftet und im CZI ausgelegt werden.
- Außerdem soll ein Hinweis auf diesen Ordner und die Protokolle im Wiki ausgehängt werden.

*Ankünfte: Ramin, Felix*

### 5. Auslagefächer im CZI

#### Problem:

Die Auslage-Box im CZI und das darunter stehende Regal sind regelmäßig in chaotischem Zustand.

Es wird über die Anschaffung eines Aufstellers diskutiert, allerdings ist der Kauf eines "professionellen" Aufstellers recht teuer (200,- bis 300,- Euro).

#### Lösungsvorschlag:

Selbstbau eines vernünftigen Aufstellers  
Die Michaels kümmern sich darum.

### 6. Teeküche

#### Problem:

In den letzten Tagen hat sich immer mehr dreckiges Geschirr in der Spüle und auf der Spülmaschine angesammelt. Offensichtlich sind einige Studis nicht gewillt, ihr benutztes Geschirr selbst zu spülen bzw. die Spülmaschine dafür zu benutzen.

Die Anschaulichkeit und Nutzbarkeit der Teeküche leidet massiv darunter, darum sollten wir den Studis deutlich klar machen, das es so nicht weitergeht.

Es gibt eine kurze Diskussion, wie man dem Problem Herr werden kann.

#### Lösungsvorschläge:

- 
- Hinweis über Newsletter
  - öffentliche Tassen wegschließen
  - öffentl. Tassen ganz abschaffen
  - Hinweis-Schilder vermehren
  - Teeküche abschließen

#### **Abstimmung: Wie wollen wir das Problem kurzfristig lösen?**

- Teeküche abschließen: 5
- Tassen raus: 11
- Keins von beidem: 2
- Enthaltung: 0

Der Beschluß lautet also, dass bis auf Weiteres keine öffentlichen Tassen mehr angeboten werden (zumindest bis sich der Zustand der Teeküche verbessert hat).

### **7. Lotek-Abo**

Es wird vorgeschlagen, das Lotek64-Magazin zu abonnieren.

*”Lotek64 ist eine kostenlose Zeitschrift für ältere Spielkonsolen und Heimcomputer. Aufgrund seiner weiten Verbreitung bildet der Commodore 64 einen Schwerpunkt der Berichterstattung, es werden aber keine Systeme ausgeschlossen. Lotek64 umfasst in der Regel 24 bis 28 Seiten und erscheint viermal pro Jahr.”* (Zitat [www.lotek64.com](http://www.lotek64.com))

Es sind pro Ausgabe lediglich die Portokosten von 1,- Euro zu zahlen.

Es wird kurz über das Für und Wider diskutiert.

#### **Vorschlag:**

- Wir bestellen zum Test ein Jahresabo und kündigen das auch im FSR-Newsletter an.
- Nach einem Jahr überprüfen wir die Resonanz und entscheiden dann entsprechend über ein längerfristiges Abonnement.

#### **Meinungsbild (zum Vorschlag):**

- dafür: 12
- dagegen: 4
- Enthaltung: 3

Die Finanzabstimmung wird aufgrund der Unkenntnis über die Anzahl der Ausgaben im Jahr vertagt.

### **8. Wahlhelfer**

Für die anstehenden Wahlen nächste Woche werden noch Wahlhelfer gesucht.

Zu besetzen sind dabei folgende ”Wahl-Lokale”:

- Di, 29.01.2008, GB 2 (Campus Süd), 13-16 Uhr
- Mi, 30.01.2008, Audimax (Campus Nord), 13-16 Uhr

Für Dienstag melden sich Mark und Tina, Dommi und David werden am Mittwoch helfen.

---

## 9. Ordnung im Büro

### Problem:

Die Schreibtische im Büro werden immer wieder „bugemüllt“ (u.a. mit (veralteten) Notizen, etc.) und die Büroutensilien sind häufig unsortiert auf den Tischen verteilt.

### Lösung:

Wir weisen uns regelmäßig gegenseitig darauf hin, Ordnung zu halten. Wichtige Rückrufe werden auf dem Whiteboard notiert (mit Datum) und spätestens nach ein paar Tagen weggewischt.

## 10. ZfS

### Probleme:

1. Frau Förster hat angerufen und uns mitgeteilt, dass sie von einigen Nebenfächern keine Prüfungsdaten/-termine in Erfahrung bringen kann.
2. Eine PG-Anmeldung wurde trotz bestandenem Vordiplom abgewiesen, da das ZfS auf Rückfrage ein „nicht beständenes Vordiplom“ gemeldet hatte. Als Grund stellte sich ein nicht bearbeiteter Nebenfachwechsel heraus.
3. Anmeldung zu Prüfungen im Bachelor teilweise problematisch, da einige Prüfungsvorleistungen noch nicht bis zum Ende der Anmeldefristen in BOSS eingetragen wurden bzw. noch bis zum Vorlesungsende erbracht werden können/müssen.

### Vorgehen:

David hat am Freitag kurzfristig einen Termin mit Herrn van Veen vom ZfS ausgemacht, um diese Probleme im Detail zu erörtern und Lösungen zu finden. Wenn noch jemand Ideen/Vorschläge hat, möge er diese bitte David mitteilen.

*Abgänge: Martin, Michael G.*

## 11. Geld für Büroschlüssel

Ramin hat 11,- Euro von seinem Handgeld für neue Büroschlüssel ausgegeben. Er möchte sein Handgeld nun wieder aufgestockt haben.

### Abstimmung: Soll Ramin sein Handgeld wieder aufgestockt werden?

- Dafür: 16
- Dagegen: 0
- Enthaltung: 0

Damit wird Ramin sein Handgeld wieder aufgestockt.

## 12. FSR-Newsletter

- Studiengebührenerstattung bei nicht durch den Studierenden zu verantwortenden Verzögerungen (Michael H.)
- FSR-Jahresbericht (Benjamin T.)
- O-Phasenkönig (Ramin)
- Teeküche (?)
- Bericht über den neuen Compute-Server der IRB (plutonium.cs) (Benjamin S.)
- Wir sammeln wieder ZfS-Erfahrungen (Stefan/Archiv)

---

### **13. Sonstiges**

- Konaktiva sucht ehrenamtliche Mitarbeiter. Daniel leitet es über FSInfo-Studis weiter.
- Das für heute geplante Bowling wird auf Grund vieler verhinderter FSRler eher privat stattfinden. Ein erneuter Anlauf soll nächste Woche diskutiert werden.